



# UIET

Honrando siempre  
La Verdad

4 de octubre de 2012

# Avance de la ¡La Verdad...!

“y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres” Juan 8:32



Mujeres Luchadoras, Mujeres UIET

“Los bárbaros que todo lo confían a la fuerza y a la violencia, nada construyen, porque sus simientes son de odio.” José Martí (1853-1895) Político y escritor cubano.

## VIOLENCIA E HIPOCRESÍA DE CLARO Y PULIDO FREGOSO:

CLARO y el Sr. Pulido Fregoso han ejercido y continúan ejerciendo *violencia* contra los miembros de la UIET, sus pertenencias y sus seres queridos. Veamos varios ejemplos que demuestran que CLARO y el Sr. Pulido Fregoso no tiene fuerza moral para acusar a nadie de ser violento:

- ◆ CLARO ejerce violencia cuando expone a muerte a empleados pacientes de VIH al no tener acceso a los medicamentos.
- ◆ CLARO ejerce violencia cuando deja sin plan médico a la pareja de un empleado o a los hijos de ésta luego de muchos años de haberlos criado como a sus propios hijos.
- ◆ CLARO ejerce violencia cuando reduce sustancialmente o prácticamente elimina el derecho a una jubilación justa y decente.
- ◆ CLARO ejerce violencia cuando en la práctica elimina las cubiertas del plan médico a aquellos unionados que no pueden adquirir los medicamentos por el aumento brutal en los deducibles.
- ◆ CLARO ejerce violencia cuando a los empleados nuevos le dice que su derecho a la salud vale aún menos que la de otros empleados.

- ◆ CLARO ejerce violencia cuando a los empleados nuevos le elimina el derecho al plan médico al momento de jubilación, imponiendo que su salud dependa de la caridad del gobierno.
- ◆ CLARO ejerce violencia cuando le quita al empleado promedio UIET más de \$300 mensuales, como consecuencia de la reducción de beneficios en sólo 5 reglones (días feriados, vacaciones, enfermedad, bono de navidad y aumento en la aportación al plan médico). Esto no incluye la pérdida en otros beneficios cuyo cómputo requiere información individual.

CLARO y Pulido ejercen una violencia sin precedente contra los empleados telefónicos en Puerto Rico. Sin embargo, pretenden que le creamos su “repentino interés” por la defensa de las cuotas de los unionados, cuestionando que la UIET haya pautado anuncios en radio y televisión en horarios de mayor audiencia denunciando la verdad: Que **¡CLARO es ANTIOBRERO!**. Si el señor Pulido no elimina la violencia y no le devuelve a los unionados la cuota patronal impuesta de más de \$300 mensuales, su conducta laboral, además de ser violencia estructural, es pura hipocresía.

### ¿Qué es Violencia Estructural?

Científicos sociólogos han clasificado la violencia como directa o física, cultural y **estructural**. Esta última se considera la peor. El término violencia estructural es aplicable en aquellas situaciones en las que **se produce un daño en la satisfacción de las necesidades humanas básicas**.

Se considera violenta a la persona irrazonable **que se niega a dialogar y se obstina en actuar pese a quien pese, y caiga quien caiga**. La violencia es entonces la fuerza física o psicológica **que se ejerce intencionalmente contra otra persona o contra uno mismo, o contra sus pertenencias, o seres queridos**, ya sea para conseguir un fin determinado (acumular más riquezas) o porque goza con el sufrimiento ajeno.

CLARO impuso unilateralmente muchas condiciones de trabajo injustas e inhumana, desde el 30 de noviembre de 2011. Poco tiempo después se negó a negociar. Eso es “violencia estructural”. *La UIET dice:*

NO A LA VIOLENCIA  
NO A LA HIPOCRESÍA  
NO A LA IMPOSICIÓN

**SÍ A LA NEGOCIACIÓN**